

## 現職のタクシー業界で働く社員の生の声を発信 伊豆箱根交通 ギャップリレー動画配信のお知らせ

伊豆箱根交通株式会社(本社:静岡県三島市 代表取締役:吉村長男)では、乗務員数を増やす施策のひとつとして、9月14日(水)よりタクシー業界に興味がある方に向けて、現職社員たちの生の声を発信する動画の配信を始めました。

乗務員や事務員、整備士など全10営業所 計30名がタクシーのハンドルをバトンに見立て、入社前とのギャップなど個人の想いとともハンドルをつなげ、タクシー業界で働くことの魅力を伝える動画になっています。

年齢・性別・職種などさまざまな社員が、それぞれのペースでやりがいを持って働く姿や、職場の雰囲気を見ていただくことで、業界のマイナスイメージや不安を払拭し、安心してタクシー業界に挑戦してみたいという方を増やしたいと考えています。



記

### 動画配信について

1. 配信日時 2022年9月14日(水)から
2. 配信場所 伊豆箱根鉄道グループ YouTube チャンネル  
<https://youtu.be/LzLdCiaKZvQ>
3. 動画時間 約6分
4. お問い合わせ 伊豆箱根交通株式会社  
TEL.055-984-1284



動画 QR コード

以上